

NOUVEAU PANIERS STANDARDS MD 410 ET V 310 EMBOITABLES ET GERBABLES ADAPTES AUX NOUVEAUX PROCESS DE LAVAGE EN MILIEUX ACQUEUX (LESSIVES).

NEW STANDARD MD 410 AND V 310 BASKETS, STOREABLE AND STACKABLE. THEY ARE ADAPTED TO NEW CLEANING PROCESSES IN AQUEOUS MEDIA (LYE).



4 NOUVEAU Paniers mailles carrées de 5 ou 10 mm, avec 70% de vide permettant un lavage performant des pièces usinées et une évacuation maximale des copeaux. Ils sont utilisés pour les pièces complexes.

5 NOUVEAU Paniers entièrement perforés, assurant un meilleur lavage et séchage des pièces réalisées. Plus légers pour la manutention, ils conservent néanmoins leur rigidité.

6 Clayettes perforées pour le rangement des pièces de qualité. Elles évitent tous les chocs et rayures.

4 NEW Baskets with square meshes ranging from 8 to 10 mm, with 70% free space to allow high performance cleaning of machined parts and a maximum removal of chips. Used for complex parts.

5 NEW baskets entirely perforated allowing a better cleaning and drying of the manufactured parts. Lighter for handling without losing their rigidity.

6 Perforated trays for the storage of quality parts. They protect the parts against impacts and scratches.